

Malus sachalinensis Kom. ex Juz.



04/04/2011



04/04/2011



08/04/2011



04/05/2016



15/07/2011



19/06/2011



15/05/2016



11/04/2014

Malus sachalinensis Kom. ex Juz.



Nom commun : Pommier de Sakhaline
Famille des Rosacées
Origine : ile de Sakhaline
Le Pommier de Sakhaline, bien que très rustique, est rarement cultivé.
Il a été découvert en 1939, par Sergei Vasilievich Juzepczuk (ou Iouzeptchouk) (1893-1959), un botaniste soviétique.



Classé parfois sous *Malus baccata* var. *mandshurica* ou *M. mandshurica* subsp. *sachalinensis*, il reste proche de ces deux espèces originaires de régions froides du nord de l'Asie, et qui ont la particularité d'offrir au printemps une abondante floraison parfumée et nectarifère.

Comme tous les pommiers, les fleurs ont 5 sépales, 5 pétales blancs, de nombreuses étamines, 5 styles et un ovaire infère.

Les fruits, petits et rouges, ressemblent à des cerises et feront le régal des oiseaux.

Introduit en Europe et en Amérique du nord, il y est planté comme ornemental.